

Visite de Tournon : Vieille Ville et Château-musée

Écrit par Monique

Lundi, 04 Novembre 2013 15:18 - Mis à jour Lundi, 04 Novembre 2013 21:51



Ce dimanche 3 novembre 2013 réservait une superbe journée aux cyclistes. Un groupe d'une bonne vingtaine de personnes a rejoint Tain L'hermitage par la ViaRhôna. Après un pique-nique sur la Place Toraubole, les vélos ont pris la passerelle pour découvrir la vieille ville de Tournon.

Des tours et détours ont conduit devant de belles façades, des hôtels particuliers, un trompe-l'oeil et bien sûr la collégiale St Julien. Le château-musée a réservé de belles surprises.

Beaucoup de pièces à explorer et des ambiances très différentes. Informations techniques sur les ingénieurs qui ont laissé leur renommée à Tournon et exemples de leur savoir-faire, chapelle, salle des graffitis laissés par les prisonniers qui ont occupé le site pendant plus d'un siècle, galerie de tableaux avec un hommage au poète Mistral. L'émotion était au rendez-vous dans la chambre de la belle et inconsolable Hélène de Tournon qui ne put survivre au dédain de son amoureux destiné à une carrière ecclésiastique... Le château ferme ses portes aux visiteurs et à l'hiver à partir du lundi 11 novembre. Des cyclistes ont d'ores et déjà envie d'y revenir aux beaux jours pour profiter une nouvelle fois de ce cadre exceptionnel, avec notamment la vue sur les toits de la vieille ville et des ponts. Peut-être une balade à reprogrammer ultérieurement ? Grand merci à Marie-Hélène et Christian pour la découverte de ce site.

aires de covoiturage doivent être accessibles à vélo et permettre de le laisser en sécurité.
{gallery}images/stories/balades/baladeTournon2013,limit=1,width=100,height=100,gap_h=20,gap_v=20{/gallery}